

Auf zur Wahl am 22. Oktober!

Liebe Leserin,
Lieber Leser,

„Im Namen Gottes des Allmächtigen!“

Mit diesen Worten beginnt unsere Bundesverfassung. Sie ist eine wesentliche Grundlage unseres Zusammenlebens, das wir „in der Verantwortung gegenüber der Schöpfung“ und „in gegenseitiger Rücksichtnahme“ pflegen wollen. Der Präambel entnehmen wir außerdem, **„dass frei nur ist, wer seine Freiheit gebraucht“**.

Unsere Rechte als Schweizer Bürgerinnen und Bürger sind also nur etwas wert, wenn wir auch bereit sind, an der Zukunft unseres Landes mitzudenken, mitzureden und mitzuarbeiten. Unsere demokratischen Institutionen wiederum können nur funktionieren, solange sie von Menschen getragen werden, die an guten **Lösungen für unser Land** stärker interessiert sind als an kurzfristigen Schlagzeilen.

Gegenwärtig kann sich die srakla glücklich schätzen über einen besonders konstruktiven Draht ins Bundeshaus. Unser Vorstandsmitglied Erich von Siebenthal hat es in sechzehn Jahren als Nationalrat immer verstanden, seine und unsere Anliegen **gradlinig** zu verfolgen, indem er **sachbezogen, respektvoll** und **parteiübergreifend** nach Mehrheiten suchte. Seinen Kolleginnen und Kollegen im srakla-Vorstand geht er zudem durch seine **Bescheidenheit** und durch seine tiefe **Verankerung im Glauben** mit gutem Beispiel voran. Nun tritt Erich von Siebenthal nicht mehr zur Wahl an. Wir danken ihm herzlich für sein Engagement!

Liebe Leserin,
Lieber Leser,

Der srakla-Vorstand ruft Sie dazu auf:

Nehmen Sie am 22. Oktober Ihr Wahlrecht wahr!

Wählen Sie Kandidatinnen und Kandidaten, die ein Herz haben für die Anliegen der bäuerlichen Bevölkerung und sich einsetzen für eine **starke, nachhaltig produzierende Landwirtschaft**.

Wählen Sie bodenständige Kandidatinnen und Kandidaten, die ihren Mitmenschen mit Respekt begegnen, die lieber **Brücken bauen** als Gräben aufreißen.

Sorgen Sie mit Ihrer Stimme für eine anständige und lösungsorientierte Politik.

Der srakla-Vorstand, im September 2023

Termine

nächste Mitgliederversammlung

Sonntag, 17. März 2024, im Kanton Zürich

nächste Vorstandssitzungen

Samstag, 28. Oktober 2023

Donnerstag, 11. Januar 2024

vorstand@srakla.ch